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２学期がスタートして、１ケ月がたちま
した。秋らしい気候となり、大変すごしや
すくなりました。「食欲の秋・スポーツの
秋」と言われますが、「勉学の秋」とも、
よく言われます。「何をするにしても大変
いい季節だ。」ということだと思います。
落ち着いて学習に取り組むことはもちろん
ですが、「文化の秋」でもあります。クラ
ス・学年が一致団結して、合唱コンクール
文化発表会に向けての取り組みを進めてい
ってほしいと思います。

9月12日～16日、オープンハイスクール
を実施しました。延べ148名の方が来校さ
れ、授業等、生徒たちの元気な様子を見
てもらいました。1・2年生の関係の方が
多く、それぞれ、40％を超える方に来て
いただきました。
オープンスクールの期間だけでなく、

これからも、どんどん生徒の様子を見に
来てください。

いのちの学習会 －9月14日（木）－
オープンハイスクールの期間を利用し

て、兵庫県臓器移植コーディネーター藤

原亮子さんを招いて保護者を対象に「い

のちの学習会」を実施しました。

参加者が少なく、ちょっと残念に思い

ますが、移植医療の現状を通じて、改め

て「いのち」の大切さを感じる、いい機

会になったことと思います。参加された

方の感想を一部紹介します。

－ 食欲の秋・スポーツの秋・・・文化の秋 －

・ 臓器提供について、保険証や免許証

に自分の意思表示を書く欄があるのは

知っていましたが、あまり深く考える

こともなく空欄で放置していました。

先生の講演を聴かせていただき、死と

いうものに真剣に向き合い、臓器提供

に対する姿勢をかためていきたいと思
いました。受ける側と提供する側の複

雑な心境の食い違いがあり、非常にデ
リケートな問題だと思いました。

死を原点として、今の生き方を再考す
るよいきっかけとなった講演会でした。

・ たった１つしかない生命をどう使う
か、死と向き合うことの大切さを、子

どもと話し合ってみようと思います。
・ 短い時間でしたが、とても、考える

ことの多い話でした。小・中学校の子
どもたちにも聞かせたいと思う内容で

した。
・ 臓器移植について以前から知ってい

ましたが、実際、我が身のことなると
どうするか考えてしまいます。

これを機会に、家族でも話し合ってみ
ようと思います。

いい季節になりました！
～ 参加者の感想より ～

高校体験授業 3年 －９月９日・16日－

進路学習の一環として、昨年度も実施し
ましたが、今年度は２回に分けて行い、私
立・国公立高校の先生や生徒さんに来てい
ただきました。オープンハイスクールの期
間でもあり、その様子を見学された保護者
もおられました。３年生にとっては、今後
の進路選択に大変役立つものと思います。

校外学習 1年 －９月22日－

兵庫県立人と自然の博物館

トライやる・ウイーク説明会 2年 －９月８日

生徒総会 －９月28日－

「塚中をよりよくするためには、まず、
今の規則をしっかりと守ってほしい。そ
して、今日は、自分が塚中を変えていく
んだという気持ちで総会にのぞんでくだ
さい。」という、吉田会長のあいさつで
生徒総会が開かれました。各委員会から
の活動報告のあと、各クラスからの意見
等が発表されました。よりよい学校にす
るために、執行部を中心に、生徒会員全
員が、心を１つにして取り組んでいくこ
とだと思います。「気づく心」を忘れず
みんなで頑張っていきましょう。議長：河合君 副議長：中西さん

佳作 「悪口を 言うより探そう 良いところ」 塚口中３年 桃井

平成23年度青少年健全育成非行防止標語

【理科作品展:優秀作品】

１年：佐藤 恭香・前田 志温・高田ひみか
２年：高田 美優・乾 いずみ・近江 鉄兵・梅田 純一

10月６日（木）中間テスト

７日（金）中間テスト

12日（水）３年わくわくピッコロステージ

15日（土）尼崎市立中学校総合体育大会

10月25日（火）合唱コンクール

27日（木）文化発表会

※10月12日から合唱練習が始まります。

11月２日（水）３年実力テスト

７日（月）３年進路説明会

陶の郷「作陶教室」

２年生は、保護者と一緒にトライやる・ウ

イーク説明会を実施しました。実際の期間は、

11月７日～11日と、まだまだ先ですが、これか

ら希望調査を行い、事前指導や事業所との打

ち合わせ等、いろいろと準備が必要です。２年

生には、塚口中の代表として、しっかりと頑

張ってほしいと思います。事業所のみなさん

地域のみなさん、お世話になります。

台風の影響が心配されましたが、天候にも

恵まれ、無事終えることができました。反省す

べき部分もあるとは思いますが、それぞれ自

覚ある行動が取れていたと思います。

作陶教室では、みんな熱心に制作に取り組ん

でいました。焼き上がった作品を見るのが今か

ら楽しみですね。



15日（土）尼崎市立中学校総合体育大会 ７日（月）３年進路説明会



でいました。焼き上がった作品を見るのが今か


